



Brandmauer gegen die AfD

Wir Freie Demokraten stehen für eine Politik der Mitte. Für Freiheit, Demokratie, Menschenrechte und eine offene Gesellschaft. Hass und Ausgrenzung dürfen in unserer Gesellschaft keinen Platz finden. Mit allen unseren Grundüberzeugungen stellen wir uns daher gegen die AfD.

Gegenpol zur AfD

Wir Freie Demokraten sind mit allen unseren Grundüberzeugungen und Prinzipien der Gegenpol zur AfD. Menschenrechte, Meinungsfreiheit und der Schutz von Minderheiten sind für uns elementare Bestandteile eines demokratischen Zusammenlebens. Mit aller Kraft richten wir uns gegen die zunehmenden Bestrebungen, unsere demokratische und offene Gesellschaft zu verunglimpfen. Wir treten unverändert dafür ein, dass für jede und jeden Einzelnen die Würde und die individuelle Freiheit gewahrt bleiben.

Die AfD hingegen vertritt völkisches und nationalistisches Denken und treibt die Spaltung unserer Gesellschaft gezielt voran. Sie äußert offen rassistische, fremdenfeindliche, antisemitische und homophobe Positionen. Sie schürt Hass und lehnt die Vielfalt der unterschiedlichen Lebensformen in unserem Land ab. Darüber hinaus toleriert sie Verbindungen zu Neonazis und Rechtsextremisten. Mit ihrer Politik, die auch vor perfiden und destruktiven Tricks nicht zurückschreckt, setzt sie unsere Demokratie und den gesellschaftlichen Zusammenhalt aufs Spiel.

Keine Zusammenarbeit mit oder Abhängigkeit von der AfD

Es ist unsere Grundüberzeugung, dass es eine Brandmauer gegen Rechts geben muss. Daher kann es für uns keine Zusammenarbeit mit oder auch nur eine Abhängigkeit von der AfD geben. Dies gilt auch im Hinblick auf die Ereignisse in Thüringen. Der Rücktritt von Thomas Kemmerich vom Amt des Ministerpräsidenten war daher die einzig richtige Konsequenz.

Für eine Politik der Mitte

Als Partei der individuellen Freiheit machen wir Politik aus und für die gesellschaftliche Mitte. Wir stehen für eine progressive, marktwirtschaftliche und rechtsstaatliche Politik, die den gesellschaftlichen Zusammenhalt des Landes fördert. Dabei soll jeder Mensch unabhängig von seiner Herkunft, seines Aussehens, seiner Religion oder seiner Ansichten, frei leben und sich entfalten können. Wir wollen jeder und jedem Einzelnen in unserem Land das Vorankommen aus eigener Kraft ermöglichen.



„Wir sind der schärfste Kontrast zur AfD.“ Christian Lindner, FDP-Bundesvorsitzender